2 Piéces
60 m?
Réf. 4957-TCA.
388 000 €

Annecy
Appartement a vendre (74000)
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M-OI Annecy vous propose a la vente un appartement unique en partie
situé dans la tour de style médiéval d'un immeuble du début du XXéme
siecle. En plein coeur du centre-ville. L'adresse du bien, la vidéo de
visite virtuelle et toutes les informations financieres sont disponibles en
ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence
4957-TCA.Situation et contexte :l[déalement situé rue Saint-Francois de
Sales, a deux pas de la gare, des commodités et a moins de 10min a
pied du lac.Description intérieure :L'appartement, au 4eme étage avec

ascenseur, se compose d'une entrée avec ...

M-I Annecy offers for sale a unique apartment partly located in the medieval-style
tower of a building from the beginning of the 20th century. In the heart of the city
center. The address of the property, the virtual tour video and all financial
information are available online on the Mon Office Immobilier website with the
reference 4957-TCA.Location and context:ldeally located rue Saint-Francois de
Sales, a stone's throw from the train station, amenities and less than 10 minutes'
walk from the lake.Interior description;The apartment, on the 4th floor with elevator,

CONsists of an entrance ...
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